

# まちの話題 あれこれ

身の回りに起きた出来事など、  
楽しい情報をお寄せください。  
役場企画財政課町づくり推進係  
(☎ 611-2722)



全国大会で準優勝に輝いた矢巾中学校男子  
ハンドボール部員 14 人に特別賞が贈られました

矢巾町児童生徒顕彰メダル授与  
式が2月16日、田園ホールで行  
われました。今年度スポーツや文化  
活動で優秀な成績を収めた、個人  
と団体あわせて192人の児童生  
徒に、高橋昌造町長がメダルを授  
与して、榮譽をたたえました。  
また、同日「青少年の論文・作文」  
(矢巾町青少年健全育成町民会議主  
催)の表彰式が行われ、応募総数  
1490点の中から選ばれた最優  
秀賞と優秀賞の受賞者19人に、小  
笠原栄利子会長から表彰状と記念  
品が贈られました。

## 児童生徒のさらなる飛躍を期待 顕彰メダル授与と論文作文表彰



「青少年の論文・作文」で多くの応募作品の中から  
最優秀賞と優秀賞に輝いた児童生徒の皆さん

スギの枝が火の粉を巻き上げながら  
勢いよく燃え上がります



家族みんなで真っ黒な顔になりました

城内地区に四百数十年前から伝  
わる奇祭「スミつけ祭り」が2月  
6日、煙山の実相寺(晴山弘俊住職)  
裏の観音堂前で行われました。  
祭りには町内外から約600人  
が参加。晴山住職らによる祈願の  
後、積み上げられたスギの枝に火  
がつけられ、夜空高く上がった火  
の勢いが弱まるというよいよスタ  
ト。参加者は炭を手につけて、互  
いの顔の隅々までつけ合い、会場  
は悲鳴と笑い声に包まれました。  
炭をつけられた人は、一年間無病  
息災で過ごせるといわれ、参加者  
は互いの真っ黒な顔を見て笑い合  
い、今年一年の幸せを祈りました。

## 大盛況の奇祭「スミつけ祭り」 顔中真っ黒で無病息災を祈願



## 8 団体が共演！郷土芸能大会

第40回矢巾町郷土芸能大会が1月24日、田園ホールで開催。白沢神楽（写真）など町内7団体のほか、早池峰岳神楽（花巻市）が特別出演。地域に伝わる舞を熱演し、約800人の観客から大きな拍手が送られました。



## 地域の将来像について意見交換

「まちづくり懇談会」が2月7日から13日までに町内3会場で開催され、合わせて74人が出席。高橋昌造町長らと地域の活性化や、これからのまちづくりについての意見交換を行いました。



## 未来の有権者が投票の大切さを学ぶ

矢巾町明るい選挙推進協議会の選挙啓発授業が煙山小学校と徳田小学校で行われました。2月17日に行われた徳田小学校の授業では、6年生31人がグループに分かれて投票率を上げる方法について意見を出し合いました。



## いじめが起きる原因といじめ防止について意見を出し合う参加者

煙山小学校PTA（瀧恵子会長）の特別事業「子育てワークショップ」のいじめをなくすために親・教師ができること」が2月15日、同校で開催されました。ワークショップには保護者や職員、人権擁護委員ら約60人が参加。いじめが起る原因といじめを防止する方法について、グループに分かれて意見を出し合いました。参加者は、学校と家庭、地域との連携や、家庭内でのコミュニケーションの重要性について再確認していました。

いじめのない地域を目指して  
保護者と教師がワークショップ



## 地域女性の活躍について、自らの経験を踏まえながら語る貫牛さんと庭さん

矢巾町女性教育連絡協議会主催の「矢巾町女性のつどい」が2月13日、町公民館で開催され、110人が出席しました。つどいでは、久慈広域観光協議会の貫牛利一さんと洋野町はまなす亭の庭静子さんが「地域と家庭と私」と題して講演。「女性が地域、職場、家庭で活躍するためには、それぞれにかける時間より内容が大事」と、頑張る女性にエールを送りました。また、講師特製の「まめぶ汁」と「はやごはん」を全員で味わいながら、女性が活躍できる社会について意見交換を行いました。

人生山あり谷あり壁もあり  
「女性のつどい」でいきいきと